

II- 1098 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 5. Juli 1972

No. 587/J

Anfrage

der Abgeordneten Neuhauser
und Genossen
an den Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Ausbau der Bundesstraße 1, zwischen Linz und Wels.

Auf Grund der Tatsache, daß der Landeshauptmann für Oberösterreich, Herr Dr. Erwin Wenzel, schon mehrmals erklärte, daß der Ausbau des Bundesstraßennetzes und der Autobahnen im oberösterreichischen Zentralraum forciert würde, und diese Maßnahmen, zumindest hinsichtlich der Projektierung, zum Teil bereits abgeschlossen seien, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den "Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die nachstehenden

A n f r a g e n :

- 1) Wie weit ist der Ausbau bzw. die Planung des Bundesstraßennetzes im oberösterreichischen Zentralraum, insbesondere der vierspurige Ausbau der Bundesstraße 1, zwischen Linz und Wels gediehen?
- 2) Bis zu welchem Zeitpunkt ist mit der für die Stadt Wels lebenswichtigen Einbindung der Osttangente an die Bundesstraße 1 zu rechnen und ist sichergestellt, daß trotz der vordringlichen Bewältigung anderer Verkehrsprobleme des oberösterreichischen Zentralraumes der weitere Ausbau der Osttangente in den Abschnitten Bundesstraße 1/ Westbahnunterführung / Schloß Puchberg bzw. der Waldstrecke zwischen Oberwart und Sattledt ohne Verzögerung in Angriff genommen wird.
- 3) In welchem Stadium der Projektierung befinden sich derzeit die Linzer Autobahn, die Innkreisautobahn, insbesondere im Bereich Pichl / Wels und die Schnellstraße S 38.